

# V. Otras Disposiciones y Anuncios

Número 1967

## MAGISTRATURA DE TRABAJO NUMERO UNO DE MURCIA

### CITACION

En los presentes autos que ante esta Magistratura de Trabajo se sigue a instancias de Juan Madrid Doménech, contra Construcciones Angi, S.L. y otros, en acción sobre invalidez, se ha mandado citar a las partes para la celebración de los actos de conciliación y juicio, en su caso, el día 9 de mayo de 1985 y hora de las 11,10 de su mañana, en la sala de audiencias de esta Magistratura de Trabajo, sita en la Avda. de la Libertad, número 8, 2º, de esta capital, a cuyo efecto deberán comparecer las partes con todos los medios de prueba de que intenten valerse en dicho acto de juicio, previniéndoles que los actos no se suspenderán por falta injustificada de asistencia de las partes.

Y para que sirva de citación en forma a la empresa Construcciones Angi, S.L. y Ginés Pedreño Linares, que últimamente tuvieron su residencia en esta provincia y en la actualidad se encuentran en ignorado paradero, en virtud de lo acordado por el Ilmo. Sr. magistrado en providencia de esta misma fecha, se expide la presente para su inserción en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia», haciéndoles saber los extremos expuestos, quedando citados igualmente para confesión judicial, con apercibimiento de tenerlos por confesos, caso de no comparecer.

Murcia a 7 de febrero de 1985.  
El secretario.

Número 1968

## MAGISTRATURA DE TRABAJO NUMERO UNO DE MURCIA

### CITACION

En los presentes autos que ante esta Magistratura de Trabajo se sigue a instancias de Manuel Jurado Delgado, contra Mobiliario Durán, S.L. (Miguel Puche Benedicto), en acción sobre despido, se ha mandado citar a las partes para la celebración de los actos de conciliación y juicio, en su caso, el día 29 de abril de 1985 y hora de las 11 de su mañana, en la sala de audiencias de esta Magistratura de Trabajo, sita en la Avda. de la Libertad, número 8, 2º, de esta capital, a cuyo efecto deberán comparecer las partes con todos los medios de prueba de que intenten valerse en dicho acto de juicio, previniéndoles que los actos no se suspenderán por falta injustificada de asistencia de las partes.

Y para que sirva de citación en forma a la empresa Mobiliario Durán, S.L. (Miguel Puche Benedicto), que últimamente tuvo su residencia en esta provincia, y en la actualidad se encuentra en ignorado paradero, en virtud de lo acordado por el Ilmo. Sr. magistrado en providencia de esta misma fecha, se expide la presente para su inserción en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia», haciéndoles saber los extremos expuestos, quedando citada igualmente para confesión judicial, con apercibimiento de tenerla por confesa, caso de no comparecer.

Murcia a 11 de marzo de 1985.  
El secretario.

Número 1889

## DIRECCION GENERAL DE CORREOS Y TELECOMUNICACION MURCIA

### Sección de Coordinación y Tramitación

### Negociado de Registro y Archivo General de Correos y Telecomunicación

Relación de los pliegos de valores declarados y objetos asegurados que cumplido el plazo reglamentario de depósito en el Negociado de Registro y Archivo General de Correos y Telecomunicación se anuncian en el «Boletín Oficial del Estado» y «Boletines Oficiales» de las regiones de origen y destino para que las personas que se crean con derecho a ello puedan hacer las oportunas reclamaciones dentro del plazo de tres meses a contar desde la publicación de ese anuncio.

Núm. de orden, 1; Núm. de origen, 550; fecha de la imposición, ilegible; procedencia, Madrid; destino, Totana; destinatario, Tomás Martínez Valero; valor declarado, 500 pesetas; clase del objeto, P. V.

Lo que se hace público a los efectos del artículo 283 del vigente Reglamento para el Régimen y Servicio de este Ramo.

Madrid, 12 de marzo de 1985.  
El director general de Correos y Telecomunicación.

Edita e imprime: **Imprenta Regional**  
Gerencia y Administración: Calle Pinatar, 6 (Polígono Cánovas)  
Apartado de Correos, 236  
Teléfonos: 26 22 00 - 26 22 88

Secretaría General Técnica - Consejería de Presidencia  
Depósito legal: MU-395/1982  
30010 - MURCIA

### TARIFAS

Números sueltos: 60 pesetas.  
Números sueltos atrasados año en curso: 75 pesetas  
Números sueltos atrasados años anteriores: 100 pesetas.

Suscripción anual: 12.500 pesetas.  
Suscripción semestral: 7.500 pesetas.

